



Aluvión de críticas levantó el trato a Willie Colón durante su show en la Feria de Cali

Valle 28 Dic 2017 - 6:07 PM

Por: Redacción Valle

Aunque este fue el suceso que más 'golpeó' a los asistentes del espectáculo, hubo gran cantidad de quejas por el retraso en el ingreso, la oferta y costo de bebidas y alimentos, el mal estado de los baños y la inseguridad alrededor del estadio Pascual Guerrero.



/ www.superconciertoferiadecali.com



El **Supercónci** de la **Feria de Cali**, uno de los eventos más esperados que se realizó en el **Estadio Pascual Guerrero** la noche del 27 de diciembre, recibió un **aluvión de críticas** por parte de los asistentes que **no perdonaron la forma en la que fue despedido de la tarima el salsero Willie Colón**.

Varias han sido las críticas que ha recibido el evento que, tal como lo aclaró **Corfecali**, es organizado por la empresa privada **Araujo Moncada Eventos S.A.S**. El **retraso en el ingreso, la oferta y costo de bebidas y alimentos, el mal estado de los baños** y la inseguridad a las afueras del escenario deportivo fueron parte de las quejas que los asistentes manifestaron **a través de redes sociales**. Pero sin duda, el momento más cuestionable del espectáculo fue la **suspensión abrupta del show del salsero estadounidense**.

Muchos caleños y visitantes, que estaban completamente cautivados con la nómina del concierto, quedaron **estupefactos** cuando estando en el escenario **uno de los artistas más aclamados de la noche, Willie Colón**, la tarima giratoria empezó a moverse y, de repente, **silenciaron por completo la interpretación de 'El Gran Varón'** para darle paso al cantante J Balvin. Era apenas **la tercera canción que entonaba el salsero**.

El tema tomó más fuerza cuando Willie Colón, a través de su cuenta de Twitter, **se disculpó con los caleños** explicando que pensaban tocar dos temas más pero no alcanzó el tiempo.



De inmediato, muchos seguidores en **Facebook**, **Google+**, **Twitter** y **WhatsApp** pidieron disculpas en nombre de la ciudad y recordándole lo importante que es su música para los caleños.

de la ciudad y recordándole lo importante que es su música para los caleños.



Willie Colón  @williecolon

28 dic

En respuesta a @JOseolmedo @FeriaDeCaliOf

Disculpas a los caleños... Estábamos listos para tocar 2 piezas más pero nos cortaron el tiempo.



JOSE OLMEDO

@JOseolmedo



Se suponía q sería este el concierto de salsa para celebrar los 60 años.. y nada.. como prefieren a jbalvin en vez del gran maestro @williecolon gracias por tu presentación y hasta la próxima

13:26 - 28 dic. 2017



↻ 3

♥ 37



Willie Colón  @williecolon

28 dic

En respuesta a @JOseolmedo @FeriaDeCaliOf

Disculpas a los caleños... Estábamos listos para tocar 2 piezas más pero nos cortaron el tiempo.



Jorge De la Cruz

@jorgeDelacruz



Señor Willie Colón, todo el público está apenado con usted por la forma tan vulgar en la que cortaron su presentación.

Discúlpenos usted a nosotros, este #SuperConcierto es una vergüenza para toda la historia de la Feria de Cali.

3:17 - 28 dic. 2017



↻ 71

♥ 180



Willie Colón  @williecolon

28 dic

En respuesta a @JOseolmedo @FeriaDeCaliOf

Disculpas a los caleños... Estábamos listos para tocar 2 piezas más pero nos cortaron el tiempo.



Chami.

@Cami_RV



Le pido disculpas, maestro, la organización lo cortó de una forma grosera,

3:32 - 28 dic. 2017



10 36



Willie Colón  @williecolon

28 dic

En respuesta a @JOseolmedo @FeriaDeCaliOf

Disculpas a los caleños... Estábamos listos para tocar 2 piezas más pero nos cortaron el tiempo.



Sebastian Cabrera
@SebasCabreraRoj



Nunca en mi Cali, puede estar el reguetoon por encima de la Salsa, ni mucho menos J balvin por encima del gran @williecolon que falta de respeto @Corfecali deberia de ofrecer disculpas publicas a Willie #Superconcierto

9:04 - 28 dic. 2017

4 50 135



Willie Colón  @williecolon

28 dic

En respuesta a @JOseolmedo @FeriaDeCaliOf

Disculpas a los caleños... Estábamos listos para tocar 2 piezas más pero nos cortaron el tiempo.



geovanny bastidas
@geovannybastida



Fuimos muchos a verlo y a escucharlo... Que vergüenza que hagan esto con un icono de la salsa.. Usted es un señor.. Pedir disculpas.. Disculpas deberían de pedirle esa parrandada de buenos para nada.. Como han degradado nuestra feria de Cali.. A usted perdon por esta imagen

5:52 - 28 dic. 2017

5 33 115



Willie Colón  @williecolon

28 dic

En respuesta a @JOseolmedo @FeriaDeCaliOf

Disculpas a los caleños... Estábamos listos para tocar 2 piezas más pero nos cortaron el tiempo.



Eddie Salazar
@ediesalaz



Maestro...antes como caleño le pido disculpas a usted por la



FATAL!! organizacion de [#Superconcierto](#) y sus nefastos horarios... Dios te Bendiga y ojala reciba una disculpa publica!!



8:50 - 28 dic. 2017

18 52



Willie Colón [@williecolon](#)

28 dic

En respuesta a [@JOseolmedo](#) [@FeriaDeCaliOf](#)

Disculpas a los caleños... Estábamos listos para tocar 2 piezas más pero nos cortaron el tiempo.



Nube Lluviosa

[@manue91xxx](#)



Decepción total el [#Superconcierto](#) terrible logística. Esperando a la leyenda de la salsa [@williecolon](#) y sus hermosas canciones y lo cortaron por J Balvin. El reguetón por encima de la salsa? Vergüenza! Me quedé con ganas de cantar "Mi sueño" y "Sin poderte hablar"

13:15 - 28 dic. 2017

2 4 6



Temas relacionados

Feria de Cali

60 Feria de Cali

Superconcierto Feria de Cali

Cali

Rumba en Cali

10 Comentarios



EL ESPECTADOR

SECCIONES

RED DE PORTALES